
Data: 23/09/2020 

Videoconferência pela plataforma Google Meet 

Horário: 08h00min 

Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Nicole Adrielli Monteiro Zemolin 

RESPONSÁVEL pela ATA Giovanna Leal Klein 

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

Participantes PETIANOS 

Carmem Eduarda R. Flores; Camila S. Hartmann; Caroline F. 
Conceição; Daniel Fagundes; Felipe V. Ferraz; Gabriela 
Tondolo Cabral; Giovanna G. Corrêa; Giovanna L. Klein; 
Hanna T. M. Souza; Jessica C. Oliveira; Luana Carolina 
Kleinert; Luiz F. Fleck; Marina M. Dotto; Natália C. da Costa; 
Nicole Adrielli M. Zemolin; Renata R. Soilo.  

 
1. Ausências: Todos os integrantes estavam presentes. 

2. Aprovação da ATA 18.2020: A ATA anterior foi aprovada por unanimidade pelo grupo. 

3. Atualização Geral: A petiana Camila relatou que sua apresentação e resumo do SEMAC 

foram finalizados no período de recesso. A tutora Luísa discorreu acerca das atualizações 

sobre o FIEN, citados abaixo em pauta. 

4. Relato Odontorienta: Estiveram presentes o petiano Daniel e as petianas Nicole e 

Giovanna G. no encontro que totalizou 1h de conversa. Os petianos exaltaram o ambiente 

descontraído do encontro, que foi permeado por conversas e esclarecimentos. A 

apresentação de slides foi enviada posteriormente à turma via grupo de Whatsapp. 

5. Relato Live Renzo: A petiana Giovanna G. relatou que a atividade ocorreu de forma 

tranquila, entretanto lamentou a pequena quantidade de ouvintes. A petiana Gabriela disse 

que considerou a experiência da live muito positiva e elogiou o palestrante. 

6. Finalização Ação Envelhecendo com Saúde (Acampavida): A petiana Camila relatou que 

os materiais da atividade foram entregues e lamentou o fato de o lar Vila Itagiba ainda não ter 

conseguido realizar as atividades devido aos casos confirmados de COVID-19 na instituição. A 

instituição Oscar Pithan não retornou o contato. O petiano Daniel e as petianas Camila e Luana 

também enfatizaram a importância da atividade para o grupo e a satisfação deles com o 

resultado. 



7. Relato Pré-GDT SulPET: A petiana Giovanna K. (GDT 18: Adaptação das Atividades do PET) 

relatou que ficou contente com sua autopercepção do grupo após relatos dos outros 

participantes, por analisar a extensa produção já realizada no período de adaptação à 

pandemia. A petiana Natália (GDT 6: Construção de eventos PET) relatou que seu grupo de 

trabalho debateu mais questões burocráticas. As petianas Giovanna G. e Caroline (GDT 4: 

Avaliação do PET) relataram que o pré-GDT que participaram discorreu sobre questões 

importantes relacionadas a avaliações e que outros grupos citaram maior frequência de 

avaliações internas, contagem de horas e até mesmo punições dentro de suas normativas 

internas. As petianas Luana (GDT 9: Cidadania e responsabilidade social) e Jéssica (GDT 1: 

Responsabilidade PETiana e tríade universitária) relataram que não conseguiram participar 

ativamente da discussão de seus grupos. A petiana Marina relatou que ela, juntamente com 

a petiana Hanna, participaram do grupo GDT 3 (Manual de orientações básicas e regimentos 

internos) que discorreu acerca do Regimento Interno e que grande parte dos grupos utiliza as 

portarias do MEC, as diretrizes da Instituição e, por fim, as preferências do grupo como base 

para a criação dos regimentos. As petianas Eduarda e Renata (GDT 16: O PET como 

instrumento de permanência estudantil) relataram que as atividades debatidas em seu GDT 

foram bem semelhantes às já realizadas pelo grupo. O petiano Luiz participou do pré-GDT 1 

(Responsabilidade PETiana e tríade universitária) e relatou sua ativa participação na atividade.  

A tutora participou do Encontro de Tutores e relatou que a discussão versou sobre a 

mobilização para a manutenção do PET e valorização pelo MEC, bem como sobre problemas 

com a aprovação da prestação de contas de alguns grupos. Ainda, discutiu-se formas de fazer 

a seleção (virtual) de novos petianos no período. Assim, ela disponibilizou o link do edital da 

última seleção para que possa servir de referência para outros grupos.  Os GDT’s serão 

realizados no dia 26 de setembro, com início às 09h. 

8. SEMAC: A petiana Camila relatou que seu trabalho do SEMAC está pronto e que ele poderá 

contar com 10 coautores, além do apresentador. A petiana realizará um sorteio para decidir 

as coautorias e comunicará ao grupo via e-mail. 

9. InterPET Setembro: A petiana Giovanna K. relembrou o grupo sobre o InterPET de 

setembro que será realizado no dia 26, às 14h. 

10. Projeto Informativo: A petiana Nicole relatou que o Comex cedeu despacho ao projeto 

sobre o Informativo. A avaliação realizada identificou o projeto como de ensino e não de 

extensão, apontando  a necessidade de sua adaptação para que ele se encaixe na classificação 



pretendida. A petiana Nicole e o petiano Luiz solicitaram auxílio do grupo com sugestões para 

que tal adaptação seja realizada. A petiana Giovanna G. e o petiano Daniel opinaram sobre a 

importância desse projeto se encaixar na categoria extensão, visto que o grupo já conta com 

muitos projetos de ensino. Como sugestões para que o projeto exponha seu valor agregador 

e classifique de maneira mais clara as formas de repasse de informações à comunidade, os 

petianos sugeriram o uso da TV do PET e o envio de cópias do informativo para instituições 

que participam de outros projetos desempenhados pelo grupo. Os petianos responsáveis 

realizarão os ajustes e tentarão novamente seu registro como extensão, caso contrário será 

categorizado como ensino. 

11. FIEN 2020: A tutora informou que, infelizmente, não foi possível solicitar o computador 

(devido ao custo). E comunicou que foram solicitados 2 tablet’s, 20 máscaras, 1 HD externo, 1 

webcam, 1 apresentador de slides, 1 suporte articulado para TV e 1 Smart TV 43 polegadas. O 

grupo comemorou a notícia e agradeceu a tutora e as petianas envolvidas (Giovanna G. e 

Natália) pelo empenho na aquisição dos materiais. 

12. Discussão de Artigos: A discussão de artigos dessa semana ficou definida para às 16h30 

do dia 24 de setembro (quinta-feira) e haverá discussão futura acerca do horário. 

13. Avaliação Interna Luísa: O grupo avaliou o desempenho da tutora Luísa, visto que seu 

depoimento não foi realizado na data da Avaliação Interna. 

14. Colegiado (assento): A tutora informou que o Grupo PET tem direito a uma cadeira no 

colegiado do curso de Odontologia. Relatou que os discentes petianos podem solicitar pautas 

para apresentação dentro do colegiado, entretanto, o voto segue sendo responsabilidade do 

tutor, segundo explicação do professor Renésio. Debateu-se sobre a importância dessas 

pautas serem debatidas em reunião administrativa com os petianos, previamente às votações, 

para representação fidedigna das preferências do grupo. 

15. Programação 2º Semestre: A tutora Luísa sugeriu a análise da planilha de atividades do 

grupo para identificação das propostas definidas para o 2º semestre do ano. A petiana Nicole 

comentou que essa definição foi realizada no final de 2019, período de tutoria do prof 

Leandro. A petiana Giovanna G. sugeriu a divisão das atividades do primeiro e do segundo 

semestre na planilha para melhor organização. A petiana Camila relatou a responsabilidade 

do grupo com o InterPET do mês de dezembro e solicitou que ideias para o evento sejam 

enviadas no grupo de Whatsapp. Ainda, que este tema será pauta em outra reunião, para que 

seja organizado com antecedência. 



16. Pendências de Projetos no GAP e Plataforma Brasil: A tutora Luísa relatou que a 

aprovação dos dois projetos (Pacientes Especiais e Impacto da COVID-19) no GAP depende do 

envio da Autorização Institucional e que aguarda o envio do termo pela petiana Nicole para 

encaminhar para assinatura. Relembrou também a necessidade de uma reunião com os 

petianos envolvidos nesses projetos que estão em processo de aprovação (Giovanna K., 

Felipe, Nicole e Daniel), para definição das mudanças necessárias e adequação na Plataforma 

Brasil. O relatório do projeto Traumatismo para fechamento no GAP ficou sob 

responsabilidade da petiana Caroline. 

17. Horários Reuniões no 2º Semestre: O grupo decidiu que a discussão dos novos horários 

para o segundo semestre será realizada após a realização das matrículas e rematrículas. 

18. Apresentação SULPET: A petiana Natália comunicou que enviou sua apresentação ao 

SulPET e que a enviará ao grupo posteriormente para a visualização de todos. 

19. Projeto Gestantes: A petiana Marina e a petiana Gabriela realizaram a coleta das 

referências durante o recesso e já iniciaram a escrita dos primeiros tópicos do projeto. 

20. OdontOrienta - Guia Acadêmico: A petiana Marina repensou alguns itens do Guia e 

sugeriu diminuir o volume de informações abordadas. Entretanto, o grupo reiterou a 

importância da presença de todas as informações previamente planejadas. A petiana 

Giovanna G. sugeriu a criação de um E-Book. 

21. Relato Mobiliza PET – SulPET: A petiana Marina relatou não ter conseguido acompanhar 

o evento em sua totalidade e solicitou relatos e informações aos petianos que também 

participaram. As petianas Giovanna K., Giovanna G., Natália e o petiano Felipe relataram suas 

percepções sobre o evento e relembraram os relatos e discursos mais relevantes.  

22. Redes Sociais: A petiana Marina questionou o interesse de novos petianos ingressarem 

na organização das redes sociais, visto que ela pretende nesse próximo semestre dispender 

mais tempo no site do PET. O petiano Luiz e as petianas Eduarda e Renata demonstraram 

interesse e irão conversar entre si para decidir quem ficará responsável. 

23. Fala acadêmico: A petiana Nicole comunicou que dia 25 de setembro, às 10h, será 

realizada a live via Google Meet com o acadêmico Alan Valduga. Citou também o interesse da 

acadêmica Natália Brum na participação do projeto, com data marcada para 15 de outubro às 

18h, a petiana Eduarda ficou responsável pela organização da atividade juntamente com o 

apoio da petiana Nicole.  



24. JAI: A petiana Giovanna G. comunicou que não irá apresentar o trabalho previamente 

definido para a JAI e desculpou-se. Solicitou que haja mudança na autoria dos trabalhos para 

que os petianos corresponsáveis por essa apresentação não sejam prejudicados. 

25. Odonto do Esporte: A petiana Hanna comunicou que adiantou o projeto durante o 

recesso e que está em dúvida em relação a sua definição (extensão + ensino) e ao público alvo 

do projeto, solicitando a opinião do grupo acerca do assunto. Após o debate do grupo sobre 

as questões expostas, definiu-se que haverá posteriormente um estudo sobre a possibilidade 

de o projeto englobar extensão + ensino e sobre o público alvo disponível em Santa Maria. A 

petiana Natália auxiliará a petiana Hanna nesse projeto. 

26. Simpósio Saúde da Criança: A petiana Marina comunicou ao grupo que irá realizar 

apresentação de trabalho na semana do Simpósio Saúde da Criança (UFPE) e que todos os 

petianos terão coautoria. 

27. Rounds: A petiana Giovanna G. realizou uma pesquisa sobre a metodologia dos Rounds, 

comunicou que fará um planejamento da atividade e que, se for bem aceita pela comunidade, 

o grupo poderá iniciar a escrita de um projeto. A petiana conversará com os professores 

coordenadores da Clínica Integrada do Curso para que haja apoio dos docentes na realização 

do projeto. 

28. Circulação: O petiano Felipe relatou a participação na reunião do projeto Circulação e 

avisou que o grupo ficou responsável pelas postagens da semana número 5, de 16 a 20 de 

novembro. Serão realizadas postagens no Instagram do projeto Circulação sobre mitos e 

verdades da doação de sangue. 

 

ENCAMINHAMENTOS: 

- Aprovação da ATA anterior; 

- AusênciasAvaliação Justificativas; 

- Atualização Geral; 

- Inclusão dos Novos Petianos nas Atividades; 

- Registro em ATA dos coautores SEMAC; 

 

Próxima ATA  COORDENADOR  SUPLENTE: Luana  Eduarda  Hanna. 

 

 



REGISTRO DA REUNIÃO:  

 

 

 


